

[Inicio](#) > [Economía y Negocios](#)

Repercusiones

El sector productivo cordobés, a favor de la nueva fase del programa económico

Coinciden en destacar que las medidas anunciadas por el gobierno de Milei “van en el rumbo correcto”.

HOY Por Redacción — 13 de abril de 2025



Diversos referentes del sector productivo de nuestra provincia se pronunciaron en las últimas horas a favor de los nuevos anuncios económicos del gobierno de Javier Milei, al asegurar que “van en el rumbo correcto”.

Por caso, el titular de la Unión Industrial de Córdoba (UIC), Luis Macario, expresó que “en términos generales daría la impresión, en función del acuerdo con el Fondo, que generaría un respaldo importante en materia de reservas que venía perdiendo en estos últimos tiempos e iría en la dirección correcta en cuanto a la liberación del cepo. Esto no es una

“En nuestro caso particular, en Argentina, es muy difícil porque nosotros hemos destruido nuestro signo monetario. **El peso no ha tenido valor, o sea, la gente no confía y por eso somos tan sensibles al dólar.** En estos momentos donde hay una cuestión a nivel mundial, por ahí hay países que devalúan y eso no implica que en su mercado interno tengan inflación, porque es una herramienta monetaria. Nosotros a esa herramienta monetaria no la tenemos. El problema que tiene el Gobierno con el tipo de cambio es que cualquier movimiento pueda afectar los precios. De todas maneras, creo que va en el sentido correcto el tema de liberar e ir liberando el cepo, aunque no sea total”, repasó el directivo.

A su turno, **el presidente de la Federación Comercial de Córdoba (Fedecom), Fausto Brandolin**, afirmó: “Es una medida que el sector estaba esperando. **Va ser muy positivo saber realmente cuál va a ser el precio del dólar definitivamente.** Hay muchas inversiones postergadas y saber esta variable, que es una de las más importantes, dará mayor previsibilidad. No creo en principio que afecte los precios ya que el mercado lo venía anticipando. Esperemos que esto consolide la baja de la inflación y vayamos hacia una Argentina más normal”.

Por su parte, **el director general del Centro de Almaceneros de Córdoba, Germán Romero**, consideró en diálogo con el diario Puntal de Río Cuarto, que “**hay que esperar hasta el lunes para ver cuál es el precio real del dólar, en esa flotación entre 1.000 pesos y 1.400**”.

Para Giordano, “habrá que soportar un poco más de inflación”

Oswaldo Giordano, titular del Ieral de la Fundación Mediterránea y ex ministro de Finanzas de Juan Schiaretti, advirtió que el **acuerdo entre el gobierno de Javier Milei y el FMI no soluciona los problemas de competitividad para el sector productivo y demora las reformas estructurales.**

Giordano dijo que **la situación cambiaría “se había hecho insostenible”,** por lo que el Gobierno debió **adelantar su “Plan A que era salir del cepo después de octubre”** y “pasar a una nueva etapa antes de lo previsto”. “Es altamente probable que desde el punto de vista de tranquilizar los mercados el plan cumpla el objetivo. Con el dinero recibido del FMI y de otros organismos el Central tiene capacidad para hacer cumplir el tope de la banda cambiaria. Obviamente que lo deseable es no tener que usarlo. Lo importante es que el mercado entienda que el Central tiene capacidad para defender la banda cambiaria”, razonó Giordano en declaraciones al diario La Voz del Interior.

“El lado negativo es habrá que soportar un poco más de inflación (es lo que quería evitar el Gobierno y por eso seguramente el Plan A era pasar estos cambios para después de octubre) y esto aletargará la recuperación que venían mostrando las remuneraciones (salarios y jubilaciones) y el nivel de actividad económica. Pero si sale bien, no debería ser un desvío tan grande en el proceso de desinflación y recuperación de la producción”, aclaró Giordano.

“El tipo de cambio real (es decir, corregido por inflación) probablemente mejore respecto al que teníamos la semana pasada si se ubica el dólar más cerca del máximo de la banda. Pero **no será un salto de ‘competitividad cambiaria’** como por ejemplo se dio en el diciembre del 2023 y muchas veces en el pasado. En la comparación histórica seguirá siendo un tipo de cambio relativamente bajo. No mucho más alto, por ejemplo, al que había durante la convertibilidad”, amplió el ex funcionario provincial.

Según Blanco, “vamos a tener una devaluación”

El ex decano de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Nacional de Córdoba, **Alfredo Blanco**, opinó que el plan económico respaldado por el FMI implica que el **gobierno de Javier Milei “abandonó” el objetivo de reducir al 1% la inflación para “tratar de evitar una posible crisis cambiaria que se avecinaba”.**



de manera muy significativa”, reflexionó.

“El nuevo programa significa un gran apoyo del FMI, que con otras fuentes, intenta tener un nivel de disponibilidad de dólares lo suficiente para disuadir al mercado ante cualquier posibilidad de corrida cambiaria; y entonces **el Gobierno deja la política cambiaria de devaluación pautada en el 1% para pasar a una política cambiaria de flotación sucia** entre las bandas de \$1.000 y \$ 1.400”, indicó Blanco en diálogo con La Voz.

“Esta decisión significa que tendremos algunos **efectos, que seguramente los veremos con más nitidez después que pase un primer muy corto plazo de cierta volatilidad**, y es el hecho de que vamos a tener una **devaluación cuya magnitud la veremos con el correr de los días**. Como toda devaluación, **parte de esa devaluación va a pasar a precios**, con lo cual el objetivo del Gobierno de reducir al 1% la inflación el mes que viene obviamente ha sido abandonada en favor de tratar de evitar una posible crisis cambiaria que se avecinaba”, profundizó.

Si esta noticia te interesó, podés registrarte a nuestro newsletter gratuito y recibir en tu correo los temas que más te importan. Es fácil y rápido, hazelo aquí: **Registrarme.**

Temas: Alfredo Blanco Centro de Almaceneros de Córdoba Cepo cambiario Destacadas Fausto Brandolin Fedecom Federación Comercial de Córdoba FMI Fondo Monetario Internacional Germán Romero Información Javier Milei Luis Macario Osvaldo Giordano Unión Industrial de Córdoba

 [Compartir en WhatsApp](#)

 [Compartir en Facebook](#)

[Compartir en Twitter](#)



Noticias relacionadas